
 
 

 
Дума городского округа Стрежевой 

РЕШЕНИЕ  

18.12.2013  № 440 

Об итогах деятельности Молодежного парламента 
  
На основании пункта 1.5. Положения о Молодежном парламенте городского округа 

Стрежевой, утвержденного решением Думы городского округа Стрежевой от 21.11.2012 
№ 262, заслушав информацию председателя Молодежного парламента  городского округа 
Стрежевой Л.С.Зубковой  «100 дней. Об итогах деятельности Молодежного парламента» 
 

ДУМА ГОРОДСКОГО ОКРУГА РЕШИЛА: 
  

1. Информацию председателя Молодежного парламента  Л.С.Зубковой  «100 дней. 
Об итогах деятельности Молодежного парламента» принять к сведению согласно 
приложению. 

2. Настоящее решение подлежит размещению на официальном сайте органов 
местного самоуправления городского округа Стрежевой. 
 
 
 
Председатель Думы городского округа                                                              М.Н.Шевелева 
 



Приложение 
к решению Думы городского округа Стрежевой 

от 18.12.2013 №440 
 

100 дней. Итоги деятельности Молодежного парламента. 

Идея создания молодежного парламента в городе давно назревала и были попытки 
объединения среди молодежи. В 2012 году депутат городской Думы – Слатвинская 
Наталья Владиленовна имела неосторожность подать проект создания Молодежного 
парламента на территории города на областной конкурс Молодежных проектов, он был 
признан лучшим Департаментом молодежной политики Томской области.  

Состав формировался в ДВА ЭТАПА: 

1) выборная компания в рамках городского Молодежного турнира 2013 (7 человек, 1 
выбыл по изменению места жительства); 

2) разработка социальных проектов молодых людей из организаций и предприятий 
города, которые были представлены на финансово - экономической комиссии 
Думы городского округа (5 человек, в  связи с выбытием Гайнуллина Р.)  

После чего было утверждено Решение Думы о Молодежном парламента городского 
округа Стрежевой. Реквизиты Вы видите на слайде.  

Затем был принят порядок формирования Молодежного парламента. Состав 
решено избирать 2 этапами. 1 этап состоялся в рамках городского молодежного турнира – 
это настоящая предвыборная компания, где были избраны:7 молодых людей. Причем  
были именно избраны  тайным голосованием. Все как на настоящих выборах: избиратели, 
урна и подсчет голосов.    

В состав прошли:  

 Гайнуллин Рамиль (ООО «ЦИТ») – выбыл по причине изменения места 
жительства 

 Зубкова Людмила (Администрация) 

 Капитонов Василий (ООО «Энергонефть) 

 Кристева Екатерина (самовыдвиженка, Управление культуры спорта и 
молодежной политики) 

 Малышко Дмитрий (ОАО «Томскнефть» 

 Шкутова Ольга (самовидвиженка, МБОУ СОШ №3) 

 Харахорин Анатолий (ООО «СТЭС» 

2 этап – это была разработка социальных проектов, которые молодые люди 
предприятий и организаций города представляли на Комиссии Думы городского округа 
Стрежевой. Комиссия состояла из депутатов Думы и уже избранных членов МП. Всего мы 



заслушали 7 проектов. В состав МП были выбраны 5 представителей организаций и 
предприятий города. 

 Верещака Алексей (Ханты Мансийский банк) 

 Гусев Сергей (ООО «Аутсорсинг») 

 Ильина Снежана (Городская больница) 

 Кротов Семен (Индивидуальный предприниматель) 

 Магерамов Артем  (Индивидуальный предприниматель)  

И еще не известно, что проще, защищать свои проекты перед равной тебе 
аудиторией или представлять проект на комиссии Думы городского округа, где 
присутствуют Депутаты и задают каверзные вопросы.  В рамках избирательной компании 
участие молодых людей было расширено и возможно было самовыдвиженцам выставлять 
свою кандидатуру на голосование.  Между прочим, 2-е самовыдвиженки прошли в наш 
парламент.  

 Разработан логотип и утвержден слоган МП. 

 Разработан План деятельности на 4 квартал 2013 года. Определены перспективные 
планы на 2014 год. 

 Реализован проект «Мамин сквер» (Зубкова Л.С.). 

 Реализован проект «Велофестиваль» (Капитонов В.). 

 Реализован проект по установке «Зимнего фонтана» 

 Частично реализован проект по установке пандусов в подъездах жилых домов 
(Харахорин А.В.) 

 Стартовал проект «Светлое будущее» (Гусев С.). Проведены «Веселые старты» для 
детей, требующих особого внимания. 

 Ведет  свою работу Школа Активного действия (Малышко Д.). 

 Ведем активное взаимодействие со специалистами Администрации по реализации 
полномочий по безнадзорным животным  (Ильина С.). 

 Планы по благоустройству от МП включены в перспективный план по 
благоустройству города. 

 Приняли участие в турнире по волейболу среди любителей, организованным 
партией «Единая Россия». 

 Приняли участие в областном конкурсе молодежных социальных проектов, было 
отправлено 5 проектов. Один получил грант (Велофестиваль). 



Проведена встреча с представителями молодежи организаций и предприятий города. 
Созданы 4 Молодежных Совета. Проведены уроки по конституции РФ в школах города 
для учащихся 9-х классов. 


	Председатель Думы городского округа                                                              М.Н.Шевелева

